

Franziska-Hager-Grundschule Prien

Franziska-Hager-Str. 2

83209 Prien

Tel. 08051 6096301 Fax 08051 6096311

info@grundschule-prien.de

www.grundschule-prien.de



Prien, 17. Dezember 2025

Liebe Eltern und Partner der Grundschule Prien,



Die „**Heilige Familie**“, die besonders an Weihnachten immer auch für die „**Kraft der Liebe**“ und einen „**ganz besonderen Neuanfang**“ steht, ist von „Künstlerhand“ **in unser Schulschiff** „gezaubert“ worden, wie Sie in obigem Bild erkennen können, **ein schöner Gedanke**, ... dass mit dieser „**Heiligen Familie**“ auch der „**Geist von Weihnachten**“ mit an Bord ist, mitfährt, uns begleitet und stärkt, **uns auch durch die stürmische See, sei es im Kleinen oder auch im Großen, geleitet**...und uns vielleicht sogar **neue Wege** wagen lässt...im **Herzen** und im **praktischen Handeln**.

In diesem Sinne bedanke ich mich bei Ihnen im Namen unseres gesamten Lehrerteams in Prien und in Wildenwart für die gute Zusammenarbeit sowie Ihre unermüdliche Kraft und Unterstützung Ihrer Kinder zu Hause, ganz besonders im Hinblick darauf, **die uns anvertrauten Schützlinge gemeinsam gut durch diese bewegte Zeit zu geleiten**.

Ein frohes Weihnachtsfest, erholsame Ferien und ein möglichst gesundes Jahr 2026

für Sie und Ihre ganze Familie wünscht Ihnen, auch im Namen des gesamten Lehrerteams aus Prien und Wildenwart,

Claudia Decker und Maja Lohr

Rektorin

Konrektorin

Franziska-Hager-Grundschule Prien



Das Friedenslicht



*In Bethlehem entzündet,
gereicht von Kinderhand,
beginnt es seine Reise
und zieht von Land zu Land.*

*Es trägt die Weihnachtsbotschaft
hinaus in alle Welt,
wo sie als Hoffnungsschimmer
in Menschenherzen fällt.*

*Das Friedenslicht beschwört uns:
Nehmt euren Auftrag an!
Begegnet euch in Freundschaft,
dass Frieden werden kann.*

*Ob Muslim, Jude oder Christ
ist hier nicht von Belang.
Zeigt euren guten Willen
und zieht an einem Strang.*

*Es zählt nicht Rang, noch Herkunft,
nicht Ruhm und auch nicht Geld.
Was zählt ist unser Einsatz
für Eintracht in der Welt.*

*Das Licht zieht weite Kreise,
es wirbt für Einigkeit.
Wenn Menschen sich verbrüdern
ist Frieden nicht mehr weit.*

